留学だより Vol.1



みなさんこんにちは!カナダのオンタリオ州に留学している 16 期の小山です。 今回の留学だよりでは、出発から、ホテルでのオリエンテーション、カナダでの生活について書きたいと思います。

〈出発!!〉

出発前日も、当日の朝も、最後のパッキングに追われていました(集合は成田空港にお昼頃だったので、当日の朝も時間に余裕がありました)。ギリギリまで迷った結果、荷物は大きいスーツケース2個、リュックサック、斜めがけのポーチという大荷物になり、スーツケース1個は超過料金となりました。出発前夜、家族の手料理で最後の晩餐を楽しみ、当日は、おそらく最後になるであろうおにぎりを食べました。とても幸せでした!最寄り駅に来てくれた祖母と友達とお別れをし、いよいよ空港に行きました。着くと、遠い中、家族とたくさんの友達が見送りに来てくれました。見えなくなる瞬間まで手を振ってくれて、本当に嬉しさと感謝でいっぱいです(寂しさもありましたが)。

そして 13 時間ほどのフライトを経て、やっとのことでトロントまでやってきました。私たちより後に出発したのに先に着いた BC 州の人たちが羨ましいです笑

その後、無事ビザを取得して(2時間くらいかかりました)、ホテルに向かいました。







↑多分私が乗った飛行機

〈オリエンテーション〉

ホテルには2泊して、その間、カナダでの生活、学校、諸注意などに関するオリエンテーションがありました。修学旅行気分で、まだ留学に来たという実感はあまりありませんでした。トロントに着いた日は、着いたのが20時半くらいだったので、晩ごはんを食べておしまいでした。ピザとサラダのスモールサイズを頼んだのに、普通より大きいくらいのピザが出てきて、これがカナダサイズかと圧倒されました。味はとてもおいしかったです。2月目の夜ごはんもやはり量が多くてやや苦しかったので、友達とトロントの街をランニ

ングしました。すごく楽しかったです。いい思い出です。 次の写真が1日目、2日目の晩ごはんです。2日目はみんなでシェアしました。





〈ホストファミリーと対面!〉

ホテルから車で4時間ほど揺られ、ホストファミリーの待つところへ向かいました。どん どん高いビルが減って、空が広く、自然が多くなっていきました。そして、待ち合わせ場 所に着くと、ホストファミリーが私の名前が書かれたプラカードを持って出迎えてくれま した。家までは車で行きました。

ホストファミリーは、ホストマザー、ファザーのみで、ペットはいません。私より数日あとに、スペインから1つ上の学年の留学生(ホストシスター)が来ました。みんなとても優しくしてくれています。マザーは私のことを名前か、honey、sweetieと呼びます。ファザーはシスターと私をまとめてgirlsと呼んでいます。ちなみに、ホストシスターは、スペイン語、英語に加え、フランス語もかなり喋れて、ドイツ語も勉強していたようです。びっくりしました。

〈カナダでの生活〉

カナダは結構涼しくなっていて、ほぼ毎日長袖で過ごしています。

そして、ホテルでの日々で、より心配になっていた食事についてですが、思っていたよりもファストフードではありませんでした。野菜もあるし、自分で好きなだけ取り分けるので、量は調整できます。朝と昼は軽めで、各自好きなものを食べています。夜ごはん(supper)が一番大きめのごはんで、18時前後にみんなで食べます。基本的にマザーの手

料理で、おでかけしていた日などはレストランでテイクアウトしたものを食べます。この前料理を一緒に作ったときにオーブンを使ったのですが、表示が°Fなので、何度で調理しているのかわかりませんでした笑

右の写真は、私の部屋です。家自体も広くてびっくりした のですが、私の部屋もきれいで広くてびっくりです。それ ぞれの部屋に一台ずつテレビがあることにも驚きました。 最近は毎日ベッドメイキングをやっているので、上手くな ってきたと思います。



先日、学区が主催している、留学生のためのオリエンテーションがあり、参加しました。 様々な国から来た人たちと友達になったり、同じ学校に行く留学生を見つけたりできまし た。日本人も結構多かったように思います。学校ごとに分かれて説明を受けた後、クイズ 大会やミニゲームなどをやりました。楽しかったです!

まだ学校も始まっていなくて暇な日も多く、ホストシスターと散歩に行ったり、ホストファミリーとドライブに行ったりしています。この前は、ホストシスターとダウンタウンに行って、いろいろなお店を見たり、スーパーマーケット(服や日用品も売っています)を散策したりしてきました。セントローレンス川沿いにも連れて行ってもらったのですが、対岸はもうアメリカです!

街を歩いているとよくわかるのですが、あちこちにカナダの国旗があります。スーパーの駐車場や個人の家の庭などです。日本ではあまり見ないので、これも文化の違いかと感じました。





2週間ほどカナダで生活してみての感想を最後に書きた

いと思います。基本的な日常会話はできます。わからなくても、もう少しゆっくり話してと頼んだり、その単語を教えてもらったりしているので問題はないです。最近ちょっと嬉しかったことは、否定文に「私も一」と返すときに Me neither がとっさに出てくるようになったことです笑(今までは全部 Me too でやり過ごしていました)

ただジョークを言われたときに英語で返すのがまだ難しいです。とっさに反応して、うまく英語にすることができません。これから、もっとスムーズに話せるように頑張りたいと思います。そして、この留学だよりを書いている翌日から学校が始まります。英語での授業についていけるかなど少し不安がありますが、とっても楽しみです!!次回は私の学校生活について書こうと思います。

最後まで読んでくださりありがとうございました。また次回もお楽しみに! p. s. いよいよ行事週間ですね!!参加したかった!